

# Michael-Ende-Schüler basteln Riesen-Osterhasen fürs Ackmann-Haus

Ein fröhlicher Gruß der Kinder an die Senioren in Corona-Zeiten

**GIFHORN.** Basteln und damit Freude bereiten, das war das Vorhaben der Ganztags-Notgruppe der Michael-Ende-Schule. Daraus entstand die Idee, einen riesengroßen Osterhasen zu gestalten. Die Kinder schliffen, malten, tupften und dekorierten. Am Ende war Stups der Osterhase fertig und durfte in das Altenpflegeheim vom DRK Gifhorn einziehen.

➔ Für die Kinder ist die Situation in der Schule nicht leicht

Auf die Frage hin, was am meisten Spaß gemacht hat, antwortete Luna: „Den ausgeschnittenen Holzhasen mit Farbe und Schwämmchen zu betupfen!“ Das Altenpflegeheim vom DRK und auch die Kinder aus der Kita Rosengarten, die die Übergabe beobachten konnten, haben sich

sehr über den großen Hasen gefreut. Er soll trotz der anhaltenden Corona-Situation mit ihrer Kontaktsperre den Bewohnern ein bisschen Freude zaubern und ihnen die Zeit ein wenig bunter gestalten.

Die Kinder hatten so viel Spaß an der Bastelaktion, dass noch eine Osterhasenfrau entstanden ist. Die Frau von Stups blieb in der Michael-Ende-Schule und darf dort den Kindern und Mitarbeitern entgegenlächeln und Freude auf das Osterfest vermitteln.

Für die Kinder ist die Situation in der Schule auch nicht leicht. Das ständige Tragen der Maske, kein körperlicher Kontakt und die eingeschränkten Beschäftigungsmöglichkeiten werden sie



Ein bisschen Freude bereiten in Corona-Zeiten: Die Kinder aus der Ganztags-Notbetreuung der Michael-Ende-Schule bastelten einen großen Osterhasen fürs DRK-Pflegeheim. FOTO: MICHAEL-ENDE-SCHULE

noch eine ganze Weile begleiten. Daher ist es umso wichtiger, dass die Kinder in der Notgruppe ein wenig Normalität

haben und im angemessenen Rahmen trotzdem basteln, spielen, lachen und sich bewegen. red